

Richtlinie für die Relegation auf Bezirksebene

Die Relegation wird im Bezirk Mittelfranken für den Damen- und Herrenspielbetrieb gemäß Beschluss des Bezirkstags 2011 vom 28. Mai 2011 ab der Spielsaison 2011/12 eingeführt.

Das Heimrecht wird vom Bezirksvorstand jeweils für die kommende Saison beim BHA/Bezirkstag durch Losentscheid jährlich neu ermittelt.

Bei drei teilnehmenden Mannschaften spielen zunächst die zwei Mannschaften der untergeordneten Ligen gegeneinander. Der Sieger spielt anschließend gegen die Mannschaft der übergeordneten Liga um den Relegationsaufstieg.

Ansonsten gelten die Durchführungsbestimmungen für Aufstiegsspiele und die jeweilige Spielklassenordnung.

Bezirksvorstand
Mittelfranken